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各ルート案に関するもの 

・ ２次案として、⑨ルート、⑤ルートを希望します 

・ 一応あてはまる番号を選択したがどれも一長一短ありこれはという選択はできなかった 

・ 相原 11 町会で、仲町が最も世帯数がすくなく、道路新設等で住宅移転、立ち退き等で世帯が減らない

様、出来るだけ現在の道路利用が望ましい 

・ 昨年秋の検討会で３案の中から１つほぼ決定した説明を受けたと記憶しています。ルートは決定してい

ないのでしょうか。いつ決定するのですか？上記⑤ルートは、市の見解でＮＧとされたのではないです

か。今、調査票をまとめるということは、上記各ルートは選択可能と考えていいのでしょうか。 

・ 都と市、ＪＲの連携が悪い。都道の決定をくつがえすような検討もすべき。今回のルート選択に限定すべ

きでない。 

・ 八王子みなみ野方面からの車が多いため、できるだけ住宅街の中を通らないようにする 

・ ③ルートは駅へ行く人が多く、小中学生の通学路になっている 

・ ⑧ルートが一番現実的だと思います 

・ 吉田橋から相原駅に向かう際、道路をかけることは難しいと聞いていますが、新しい道路が出来たことで

不便になってしまうので、歩道（自転車等が渡れる通路）だけはかけて欲しい 

・ アンダーパスの上に南北往来できる橋をかけたらどうか 

・ 旧町田街道と現町田街道がぶつかる東側の三角地帯を拡幅して整備するのが有効ではないか 

・ ①③⑥ルートの狭隘道路を広げて、車と歩行者の交差が安全にできる道路をまず作ってもらいたい 

・ ⑤⑨コースが良いと考えますが、③の東西道路を拡幅し、交互通行するルートは、街づくり道路としては

良い方法だと考えます 
 

道路等の整備内容に関するもの 

・ 道の拡幅時に歩道の整備も必ずお願いしたい 

・ 将来のため良い設計をお願いします。 

・ 通過する車のための道路でなく、子供、高齢者が安心できる歩行者専用道が良い 

・ 立ち退き、交通量の多い道路の近接で、生活の基盤を揺るがして欲しくない 

・ 一方通行路の解除 

・ 旧町田街道の線路下を通れるようにトンネルを整備して欲しい。 

・ 東口利用は単なる通勤通学のためという形が強い。そのため買物などの施設は成り立たず、待ち合せ

や小休憩の場としてのスペース程度の施設が公設であっても良いかも知れない 

・ 駅前でも公共下水が整備されていない地域があり、都市基盤整備として早急に整備する必要があると

思います。上水道や都市ガスは整備されているのに下水道が整備されない理由をお聞かせください。 

・ 街路灯の整備を、街全体で考えて欲しい。 
 

アンダーパスに関するもの 

・ 最も希望（理想）とするまちづくりとしては、町田街道のアンダーパス化でなく、仲町の町田街道による分

断のないことである。まちづくりとして、町内が分断されることはありえない計画である 

・ 町田街道の立体化により、相原駅前の東側はもっと不便になると思う 

・ 吉田橋への直道は出来ないというか？出来ないではなく、出来る計画をしてもらいたい 

・ アンダーパス完成後、大雨等で通行止になった場合、緊急車両の通行はどうなるのか。3.11 のように開

かずの踏切、通れない道になるのか。 

・ アンダーパスにより利便性が高くなる事は理解できるが、居住する者についての配慮が「まったくない」

に近い 

 

陽田川に関するもの 

・ 河川の両側には樹木が多く繁り、貴重な自然環境をつくりだしています。河川は埋めるべきではありま

せん 

・ 陽田川の暗渠化はいけません 

・ 川に蓋をすると、ハヤ、コイがいなくなり、夏はコンクリートアスファルトが増えていると、より暑くなり良い

事は何もない 

・ 陽田川に蓋をする？都会で土地がなく、それしか方法のない都市がやるもので、こんなのどかな田舎で

するのか？自然を残そうとする考えはないのか？陽田川は市民の憩いの場となっている（色々な魚、渡

鳥等）町田街道を歩く人のほとんどの人が川をのぞきながら歩いている。そんな姿を知っていますか？ 

・ 家に入る陽田川の橋を広げてください。陽田川の上を道路にしてください。 
 

住民への配慮・要望等 

・ アンケートが配られてから締切まであまり期間が無く、じっくりと検討することができませんでした。新しい

道路の状況によっては、引っ越し等もせざるを得ない場所に住んでいるため、もう少し時間が欲しかっ

たです。 

・ 民の声を良く聞いてください 

・ 住民が望んでいる内容をご理解ください 

・ 地元住民としては、開発が必要であるかが疑問である 

・ 多少の不便は仕方ないが、通過道路のための整備によって生活権が失われるのは最小限度に抑える

べき 

・ 現在でも仲町の道路は八王子、相模原の抜け道で使われていて、八王子や相模原の抜け道のために、

仲町の住民が事故の心配、騒音、排気ガス等がさらに増えるのでは！町田街道の拡幅も同じことが言

える。住民に住みやすい場所を作ろうとしているにようには思えない。 

・ 道の整備の為にそこに住めなくなる者、買上げのみで代替地は考えない等、おいやられる者、不便に

なる者の立場に、もっと寄り添った考え方を望む 

・ 2 年位で東口の話がわいてきた。市は金がないといいながら、税は上るし、持っている人のいじめ、税金

を払うために働いているようなものだ。遊んでいて市の世話になっている人が町田には多いのは許せな

い。（土地かかった人は条件付きで扱ってください。（10～15年間税金無税） 

・ 高齢のため説明会等に出席できず申し訳ござませんが、今のままではどういう様に処理すれば良いか

分かりません。建物も老朽化しているし、水洗トイレでもなく、私自体、老いて先が心配です。 

・ 誰もが聞いても納得する話であれば賛成する。 

・ 良く分かりません。 

・ 年金暮らしのため、家を移転するとなると大変なことになる 

・ 近所とのコミュニケーションができなくなる 


